

An unsere Kunden, Lieferanten und Partner

15.07.2024

## Information zur neuen Geschäftsführung unseres Unternehmens

*Sehr geehrte Kunden, Lieferanten und Partner.*

Wir freuen uns Ihnen und Euch mitteilen zu können, dass wir Herrn Daniel Herrmann seit dem 1. Juli 2024 als neuen geschäftsführender Gesellschafter für unser Unternehmen gewinnen konnten.

Gemeinsam mit den bisherigen Gesellschaftern wird Herr Daniel Herrmann die Geschäftsführung zusammen mit Herrn Simon Laux übernehmen.

Unser gemeinsames Ziel bleibt es, Ihnen und Euch weiterhin die gewohnte Qualität und den erstklassigen Service zu bieten, den unsere Partner von uns kennen. Wir setzen auf eine enge Zusammenarbeit und darauf, Ihre und Eure Erwartungen stets zu übertreffen.

Gleichzeitig möchten wir Sie und Euch darüber informieren, dass uns Herr Walter Laux als Betriebsleiter in unserem Unternehmen erhalten bleibt.

Seine langjährige Erfahrung und Expertise werden auch weiterhin einen wichtigen Beitrag zu unserem Erfolg leisten.

Für Fragen oder Anregungen stehen wir selbstverständlich jederzeit zur Verfügung, freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und auf den nächsten persönlichen Austausch.

Mit besten Grüßen aus Kirchheim am Neckar

*Daniel Herrmann*

Geschäftsführender Gesellschafter

*Simon Laux*

Geschäftsführender Gesellschafter

*Walter Laux*

Betriebsleiter und Gesellschafter

